

Les violences conjugales

Par **Florine Petit**, le **03/11/2016** à **13:30**

Bonjour à tous,

Mon sujet de dissertation est le suivant : Pourquoi, les violences conjugales, véritable problème de société, interpellent elle le droit mais aussi la morale?

J'ai fait énormément de recherche sur les lois qui existent à ce sujet, les premières remontent à 1994 avec l'article 220-13-6 du code pénal jusqu'à la Convention du Conseil de l'Europe sur la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique. J'ai également trouvé des exemples comme celui de Jacqueline Sauvage ou des Juristes spécialisé sur ce sujet comme Luc Frémiot. J'ai aussi vu que certaines personnes voudraient un droit de légitime défense différé (j'ai discerné les pour et les contres). Enfin voila j'ai énormément d'informations, mais je n'arrive pas à former de plan car je ne comprend pas vraiment le sujet. J'ai du mal avec la partie "interpellent elle le droit mais aussi la morale". C'est la morale qui m'embête et vu qu'il s'agit de la clés de sujet je n'ai pas envie de me foirer..

J'ai penser à un plan historique en premier lieu mais je me rend compte que cela risque de ne pas être vraiment la meilleure solution, j'envisage un plan du type :

I. Les violences conjugales

- A. La loi
- B. La pratique

II. Le droit ou la morale?

- A. la morale prend le dessus?
- B. Une règle de droit influencé par la morale

Voila je ne suis pas du tout satisfaite de ce plan je ne le trouve pas intéressant du tout et même incohérent, mais comme je ne comprend pas vraiment le sujet et que je n'arrive pas à faire du tri dans mes informations c'est le seul qui me vient en tête ...

J'ai grand besoin de votre aide!! Merci beaucoup d'avance et bonne journée!

Par **Camille**, le **03/11/2016** à **15:42**

Bonjour,

Pourquoi ne pas partir de ce bon vieux proverbe arabe :

"Bats ta femme, si tu ne sais pas pourquoi, ta femme, elle, elle le sait et Allah aussi" ?

Vous pourriez aboutir à une dissertation très intéressante et pas banale...
[smile4][smile4][smile4]

Par **Isidore Beautrelet**, le **03/11/2016** à **16:00**

Bonjour

Je trouve ça un peu trop explosif comme phrase d'accroche [smile3]

PS : je préfère prévenir une éventuelle polémique en précisant que Camille et moi faisons de l'humour.

Par **Camille**, le **03/11/2016** à **18:58**

Re,
Moi ? De l'humour ? Jamais !

Scrogneugneu...
[smile16]

Par **LouisDD**, le **03/11/2016** à **20:04**

Bonsoir !

Oh purée Camille ça sort du fond du coeur ce que tu dis, littéralement explosé de rire, j'ai eu la tête du correcteur qui est passée dans mes yeux ! En tout cas je pense que ça a sa place dans le post des meilleurs répliques du forum !

Bonne soirée

Par **Elles**, le **03/11/2016** à **20:40**

Pour l'humour il faudra repasser. Heureuse de voir que ce forum coule et ses membres aussi, car on tombe bien bas !

Par **Camille**, le **03/11/2016** à **21:18**

Bsr,

[citation]Elles a écrit :

Pour l'humour il faudra repasser. Heureuse de voir que ce forum coule et ses membres aussi, car on tombe bien bas !

[/citation]

Ah, ben oui ! Quelle belle pensée ! Et vous vous êtes esquintée à vous inscrire rien que pour ça ? Parce que, avec un seul message, on attendait que vous pour relever le niveau. Bienvenue donc...

[smile16]

Par **Isidore Beautrelet**, le **03/11/2016 à 22:22**

Bonjour

[citation] Heureuse de voir que ce forum coule [/citation]

Vous connaissez le forum depuis quand ?!

Vous préféreriez l'ancienne situation, où on se demandait qui était l'administrateur, et qu'on comptait seulement deux modérateurs actifs. Olivier était exaspéré quand il voyait la tournure que prenait le forum qu'il avait créé.

Heureusement que Kern a finalement nommé des administrateurs (Olivier et moi-même), car depuis c'est plutôt l'inverse, le forum redécolle ! Tous les membres actifs vous le diront.

Par **Fax**, le **03/11/2016 à 23:37**

Bonsoir,

@ Elles : je ne trouve pas cela très drôle non plus.

Toutefois, ce n'est pas une raison pour dénigrer le forum ou ces membres. Chacun y est libre de s'exprimer, tout comme vous qui êtes libre d'y expliquer votre mécontentement.

Et si vous souhaitez faire une remarque à visée constructive pour le forum adressez-vous en privé aux modos, ils vous expliqueront comment ils envisagent les choses.

Par **Florine Petit**, le **04/11/2016 à 10:52**

bonjour, ravie de voir que mon sujet de dissertation a créé un débat aha pour autant je suis toujours autant embêtée, y'aurait il quelqu'un sur ce forum qui pourrait vraiment m'aider?
Merci beaucoup

Par **Camille**, le **04/11/2016 à 16:03**

Bonjour,

Ben, ça va être un peu dur, parce que...

[citation]Pourquoi, les violences conjugales, véritable problème de société, interpellent elle le droit mais aussi la morale?

[/citation]

... la formulation de l'énoncé (de votre chargé ou chargée de TD ?) est déjà un peu tendancieuse.

"violences conjugales, [s]véritable problème de société[/s]" ? Ah bon, depuis quand ? Que veut-il dire par "véritable" ?

Doit-on en conclure que la plupart des hommes mariés (ou concubins ou pacsés) battent leur femme ?

Ou, à l'inverse, que la plupart des femmes sont battues par les hommes avec qui elles vivent ?

"interpellent" ? Que veut-il dire, exactement, par "interpellent" ? Quel sens donne-t-il au verbe "interpeller", ici ?

"interpellent le droit" ? "interpellent la morale" ? Sens exact de ces deux formules ?

On croirait plutôt un slogan d'une association de défense des femmes battues...

[smile17]

Par **Florine Petit**, le **04/11/2016 à 18:49**

Oui je vois... C'est pas grave je vais me débrouiller autrement merci beaucoup et bonne soirée à vous